

Ejercicio de apropiación de saberes

Recuperatorio 1

Lea atentamente la siguiente nota y realice un análisis con las herramientas del materialismo cultural. Es importante que no sea una opinión meramente, sino que se argumente a partir de los conceptos trabajados en las clases (industria cultural, signo ideológico, multiacentualidad/monoacentualidad, mutabilidad, Crítica a la perspectiva del objetivismo abstracto). Extensión máxima 1 página

(Nota de TyC Sports)

Por qué, Carlitos



Clubes

Liga Profesional de Fútbol

Boca Juniors

Tevez anuncia una decisión postergada que marcará un antes y un después en la vida de este Boca. Cuáles son las razones y cuáles pueden ser las consecuencias de su salida.



[Antonio Serpa](#) 04/06/2021 11:43 am

Que Carlos Tevez se vaya ahora de Boca es un acto de grandeza de los que generalmente no abundan. Aun cuando las razones le sobran para cortar esta relación tóxica en la cual él es dueño de los fracasos pero uno más en los éxitos, anuncia su salida pensando más en el club que en sus propios intereses. Porque a Carlitos, que sueña con seguir vinculado a Boca desde otro lugar -el de presidente-, esto le juega en contra.



MIRÁ TAMBIÉN

[**Carlos Tevez se va de Boca, entre lágrimas: "Mi sangre siempre será azul y amarilla"**](#)

Hace tiempo que el último ídolo de los años dorados quería irse y no es extraño. **Había motivos futbolísticos, sociales y personales que le marcaban la puerta.** La mala (o nula) relación con el Consejo, maquillada en declaraciones públicas que no alcanzan a esconder los conflictos privados, es la raíz de todo, pero tiene sus derivadas. Carlitos ya no era feliz dentro de la cancha -aun agradecido al lugar de líder que le cedió Russo sin necesidad de hacer propaganda- porque el equipo no juega a nada, porque el presente viene siendo pobre desde hace un año y porque el futuro no promete tiempos mejores.

El de hoy es un plantel con jirones de la vieja jerarquía, devastado y bombardeado en muchos casos por ser parte de la gestión anterior, y lo que se anuncia como refuerzos no invita a la esperanza. El Consejo no tiene apuro en ganar la Libertadores -lo demuestran los hechos- y sus miembros ya dejaron trascender que "el año" será 2022, y no este junio como se había anunciado en marquesinas llenas de luces. Un 2022 en el que Tevez ya no estaría. **Riquelme, el ídolo más grande de la historia de Boca, no es muy propenso a compartir la gloria. Nunca lo fue.**



MIRÁ TAMBIÉN

[Carlos Tevez se fue de Boca: títulos, etapas, estadísticas, goles y más](#)

Carlos podría haberse quedado apenas por una cuestión de orgullo o de apetencias personales. **Por no dejar esa última imagen de jugador vencido que es el antagonismo de lo que fue su carrera, apenas superada por la de Messi;** por los pedidos de su familia de que no diera el brazo a torcer; por ese deseo de levantar una última Libertadores -una utopía-; por terminar rodeado del calor del pueblo, él que fue su jugador, y no en ese vacío doloroso que son las canchas de estos días.

¿Por qué ahora? Porque todo tiene un límite y los dolores íntimos también influyen (a Carlitos le costó y le cuesta mucho superar la muerte de Segundo, su papá de la vida). Tevez decidió irse y **la bomba tantas veces demorada explotó por fin. Ya no habrá escudos para nadie, ni jugador franquicia, ni imagen que sea sinónimo del club a nivel mundial.** El Consejo se quedará solo con lo que supo construir. O en todo caso, con lo que supo destruir.

(Envíe su trabajo al mail periodepor2020@gmail.com hasta el lunes a las 9hs)